Otro de los descubrimientos de los ingstads fue escoria de hierro, asociada íntimamente a carbón vegetal cuyo examen lo coloca entre los años 860-890 y 1060-1070.

El Parque Histórico L'Anse aux Meadous y el Parque Provincial Dinosaur se encuen tran entre los lugares naturales y de herencia cultural nominados en la Convención de Herencia Mundial adoptada en 1972 en forma de tratado entre naciones interesadas en la protección de las áreas de herencia cultural y natural del mundo.

Otros parques canadienses nominados para la lista de herencia mundial de la UNESCO son el Parque Nacional Kluane en el Yukon y el Parque Nacional Nahanni, en los territorios del noroeste.

Las pruebas del petróleo Artico resultan promisorias

Los últimos resultados exploratorios en el lejano Norte parecen confirmar la presencia de petróleo en volúmenes comerciales, además de gas natural, que ya se acerca al umbral de las reservas necesarias para comenzar las entregas de la Panartic Oil Ltd. of Calgary.

El informe anual del consorcio de 32 miembros especifica que el par de pozos perforados en 1969 en el lado este de la cuenca Verdrup "alienta a la Panartic a creer que allí existe una gran acumulación de petróleo."

Los mismos pozos (Char 9-07 y Balaena D-58) perforados desde plataformas reforzados sobre hielo, han penetrado varias capas de arenas impregnadas de gas más inferiores a los niveles considerados como productores petrolíferos en otros lugares del archipíelago Artico.

El año pasado, Panartic registró un aumento en sus existencias "demostradas y probables" de algo menos de 14 billones de pies cúbicos. En comparación, Panartic informó al final de 1977 la cantidad de 12,7 billones de pies cúbicos de gas de la misma categoría.

Charles Hetherington, presidente de la Panartic, pronosticó que dado el número actual de éxitos y aunque no fructifiquen totalmente las esperanzas depositadas en la amplia estructura costera de Whitefish encontrada hace un año, las reservas com probadas y probables en el lejano norte podrían ascender a 25 billones de pies cúbicos para 1981.

El énfasis y el paso de las exploraciones en el lejano norte han cambiado.

Noticias breves

- . El Financial Times of Canada publicará mas noticias brasileñas como resultado de su decisión de utilizar el servicio internacional de la McGraw-Hull, s que tuene oficinas en Sao Paulo.
- Durante el primer trimestre de 1980, el número de visitantes de los Estados Unidos y otros países aumentó en un tercio sobre el mismo período de 1979.

El gran aumento de visitantes de los Estados Unidos fue debido al número de personas que llegaron a Canadá atraídas por la diferencia del precio de la gasolina entre ambos países. Los visitantes de otros países continuaron aumentando, siguiendo la tendencia comenzada en la última mitad del decenio pasado.

Los cambios en el flujo turístico internacional de residentes canadienses fueron mucho más moderados en el primer trimestre de 1980.

Si bien las visitas a los Estados Unidos aumentaron marginalmente, las visitas a otros países disminuyeron ligeramente. Las estadísticas preliminares para el mes de mayo muestran que 2,1 millones de residentes norteamericanos visitaron Canadá, un 26,9% más que en marzo de 1979. Los visitantes de otros países aumentaron el 20% hasta ascender a 74.000.

espera cerrar la venta de las propiedades norteamericanas de su filial Texas Pacific Oil Company a la Sun Company Incorporated of Radnor, Pensilvania, por la suma de dol mil trescientos millones de dólares americanos, entre el 29 de agosto y el 30 de noviembre. El presidente de la Seagram, Edgar Bronfman, manifestó que retendrán todas las propiedades de la Texas Pacific no situadas fuera de los Estados Unidos, inclusive las situadas